



## Comentario

### Jorge Zepeda Patterson (Periodista)

“Yo quisiera en esta ocasión simplemente expresar mi preocupación por ver a los candidatos convertidos en espectáculos de circo porque esto apenas comienza. Cuando vemos a Santiago Creel que logró humedecerse los ojos de lágrimas, de forzarse la garganta, conmovido de su propia capacidad para emocionarse o ver a Claudia Sheinbaum provocando todo menos risas entre su auditorio cuando relato con burla el imaginario comité de campaña de la oposición o contemplar a Marcelo Ebrard que distribuye videos en los que aparece saltando, bailando en espectáculos autóctonos a fin de una mala imitación de Chabelo. Yo no entiendo que pretenden los asesores de campaña forzando a los candidatos a desempeñar roles para los que no tienen atributos, que necesidad de incurrir en el patetismo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AH7RMQC4OANTM8I&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215511&parId=75F18D3264FEE48F%215499&o=OneUp>